

# 今津っ子だより

第2号 令和6年5月20日 文 責 福田 直理

【校訓】明朗 剛健 創造

【学校教育目標】夢の実現への成長 ~かしこく やさしく たくましい 今津っ子の育成~ 【教育スローガン】幸せにあふれる未来へ ~夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい~



### 令和6年度 運動会テーマ「あきらめず 全員協力 日本一 今津っ子」

5月26日(日)に運動会を開催します。6年生にとっては、小学校最後の運動会。 水軍太鼓の力強い音が聞こえています。全体練習も始まりました。1年生も、元気 いっぱい・笑顔いっぱいで徒走や表現、リレー等の練習に取り組んでいます。運動 会のテーマも企画委員会の子どもたちが考えてくれました。194人の心一つに素 晴らしい運動会になるよう準備をしていきます。 応援よろしくお願いします!



## 事故に遭わないように!

臨時の児童集会を開きました。内容は、タブレットの使い方についてです。 生徒指導担当の乘富先生に話をしてもらいました。本校には「安全に・楽し く・豊かに学ぶ今津っ子 タブレット使用10のルール」が設けてありますが、 今回はその中で3つ、『学習活動にだけ使う』『許可された時間の中で指示 されたアプリを使う』『勝手に写真や動画を撮らない』について確認をしまし た。説明が終わり、3つのルールを守ることができているかどうかを尋ねたと ころ、ほとんどの子どもたちが守ることができていないと答えていました。



ルールは守るためにあります。集会での話は、学校で使用するタブレットについてのルールでしたが、 ご家庭ではいかがでしょうか。例えば、テレビ・ゲーム・スマホ・パソコン・・・ルールを守って使えば、楽しく また便利な道具も、生活を乱したり、誰かを傷つけたりしてしまうことがあります。乘富先生は"事故に遭 う"と子どもたちに話されていました。事故に遭うとおうちの人がとても悲しむ、とも言われました。



おそらく、ルールは知っていたはずです。その中で、きっと守ることが できている子とそうでない子がいたのでしょう。だからこそ、時々に、状 況を確認したり助言したりすることが私たち大人の役目ではないかと 思います。子どもたちの未来が幸せにあふれるよう、大人の責任を果 たしていきたいものです。

## 今津っ子プライド 4つの『あ』 ···あきらめない···

運動会全体練習が終わると、環境委員会の子どもたちの呼 び掛けで、運動場の整備が始まります。I・2年生は、校庭の石 拾い。3年生以上は草取り。194人が働けば、たちまちきれいに なっていきます。「しなければならないことをやりとげます」のプラ イドが感じられます。実は、始業前にも草取りをしている子どもた ちが何人もいます。すばらしい伝統を引き継ぎながら毎日を過 ごす今津っ子たちです。



## ありがとうございました!

PTA美化作業は、大変お世話 になりました。おかげで、とても美 しくなりました。また、草置き場にた まった草や木等の処理もしていた だきました。心より感謝申し上げま す。

アルミ缶回収のご協力もありが とうございます。いっぱいになった ので業者の方に取りに来てもらい ました。強風のため、入れ物から缶 が飛んだ時には、拾ってくださっ た地域の方がいらっしゃった と伺いました。

ありがとうございました。